

Landratsamt Konstanz · Postfach 10 12 38 · 78412 Konstanz

I. Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Frau Ministerin Dr. Susanne Eisenmann
Postfach 10 34 42
70029 Stuttgart

22. November 2016

Lehrereinstellung an den beruflichen Schulen im Landkreis Konstanz

Sehr geehrte Frau Ministerin Dr. Eisenmann,

die Lehrerversorgung an den beruflichen Schulen im Landkreis Konstanz hat sich in den letzten Jahren zwar verbessert, kann aber noch nicht als ausreichend bezeichnet werden. Neben dem Pflichtunterricht sind leider keine Ergänzungsangebote möglich.

Wie unser Geschäftsführender Schulleiter der beruflichen Schulen, Herr Hensler, mitgeteilt hat, wurden zum Schuljahresbeginn 2016/17 viele Lehrkräfte eingestellt, deren Beschäftigungsverhältnis bis zum Schuljahresende befristet ist. Zu Beginn des neuen Schuljahres werden dann ggf. mit den gleichen Lehrkräften neue Arbeitsverträge abgeschlossen.

An den beruflichen Schulen im Landkreis Konstanz gibt es aktuell 17 VABO-Klassen, in denen „Beständigkeit“ in jeglicher Hinsicht besonders wichtig ist. Unsere jungen Lehrkräfte vor Ort leisten hier sehr gute Arbeit und sind hoch engagiert. Die VABO-Klassen werden sicherlich auch noch in den nächsten Jahren bestehen bleiben, sodass sowohl die Schulen als auch die Schülerinnen und Schüler von Lehrkräften mit entsprechender Erfahrung profitieren werden. Im Landkreis Konstanz kommt hinzu, dass aufgrund der Nähe zur Schweiz die Lehrkräfte leichter abwandern als anderswo. Zur Stabilisierung und Sicherung der Unterrichtsversorgung ist es daher mehr denn je wichtig, den Lehrkräften mit einem befristeten Arbeitsvertrag eine berufliche Perspektive zu bieten und reguläre Arbeitsverträge abzuschließen.

Mit freundlichen Grüßen

II. Nachricht hiervon erhält das Regierungspräsidium Freiburg, Abteilung 7,
Herr Abteilungsdirektor Thomas Hecht

Mit freundlichen Grüßen

F. Hämmerle

III. z.d.A.

Hg. 22/11.16
E 25/11.16
f 25/11

f

versandt am 30.11.16

Hg.